

Protección Escolar

La Comisaría de Protección Escolar de Madrid y la Delegación Provincial del Servicio de Ciudad Real, han convocado en el mes de marzo las "Becas de Acceso". En la provincia de Ciudad Real se han presentado más de 1.200 solicitudes, para Enseñanza Media, Enseñanza Laboral, Seminario y Formación Profesional Industrial.

Los días 20 de abril y 4 de mayo, se han realizado los exámenes en los Institutos de Ciudad Real, Puertollano y Valdepeñas, en el Laboral de Manzanares y en las Escuelas Profesionales "Hermano Gárate" de Ciudad Real y de Maestría Industrial de Puertollano y Valdepeñas. En la actualidad unos equipos de calificadoros están procediendo a la revisión de los ejercicios.

Es de gran interés para los ya estudiantes "becarios" quedar muy atentos a las convocatorias de "continuación de estudios" (llamadas también de "prórroga"), que se harán seguramente durante el mes de junio, cuando ya hayan sido calificados en sus respectivos Centros, de cualquier clase de enseñanza. Parece que va a exigirse una nota media de "Notable" para la prórroga de las becas.

Además se convocarán también otras para quienes, estudiando cualquier curso en las más variadas enseñanzas, tengan nota de "Notable" y aun no disfrutan beca. (Siempre, claro está, que concurra en ellos una necesidad económica, familias numerosas, etc.). Esta convocatoria se llamará "becas de estudio". Los estudiantes deberán —se insiste— estar

muy atentos a estas convocatorias, que se harán públicas en "Lanza" y las Radios de la provincia (Ciudad Real, Puertollano, Valdepeñas y So-cuéllamos). Los plazos para solicitar son improrrogables. Por tanto, un descuido puede constituir un grave perjuicio para ellos y sus familias.

El Delegado Provincial de Protección Escolar

Concurso Literario Nacional "FIESTA DEL LIBRO"

Los trabajos y autores que se seleccionaron en el Instituto y obtuvieron premio, fueron:

GRUPO A

Primero: "La conquista de los Polos", por Robert P. Hodgson Bru-guera, Barcelona, 1959, original de Luis Alberto Calso Molina, 2.º M A. (Este trabajo ha conseguido un premio nacional).

Accesit: "Miguel Strogoff", de Julio Verne, Editorial Felicidad, Barcelona, 1959, original de Antonio Campos Fernández, 2.º M A.

GRUPO B

Primero: "Cuentos de Canterbury", de Chaucer, por Carlos Gutiérrez Gómez, de 4.º M A.

Accesit: "La vida es sueño", de don Pedro Calderón de la Barca, presentado por Isidoro López Francia, de cuarto M B.

GRUPO C

Primero: Selección de 25 obras para la iniciación de una Biblioteca de carácter general, realizada por Jesús Arenas Toribio, de 6.º curso (Letras).

Accesit: Selección de 25 obras, pre-

sentada por Jesús Sánchez Caba, 6.º curso (Ciencias).

Únicamente los primeros premios participaron en el Concurso Nacional

Concesión de premios a Alumnos del Instituto.

Merecen el sincero aplauso de sus Profesores y de sus compañeros, los alumnos de este Centro que recientemente han conseguido distinciones literarias en Concursos Nacionales Interescolares.

Se trata de Enrique Hervás Cuartero, de 4.º M B, cuya redacción sobre "Importancia de la Feria del Libro", junto con la de otro compañero de 4.º A, Carlos Eutalio Barbero Espinosa, fueron seleccionados entre las realizadas por los alumnos de cuarto excursionistas a Madrid a la fábrica Coca-Cola. El artículo de Hervás fué escogido y publicado en el diario "Pueblo" de Madrid del día 30 de marzo.

Más recientemente, en el Concurso que anualmente se celebra para conmemorar la Fiesta del Libro, y que fué motivo para que varios alumnos de este Instituto se reunieran para disputarse lealmente el derecho a participar en el Concurso Nacional, otro trabajo de un alumno del "Maestro Juan de Avila" ha sido galardonado entre numerosísimos de alumnos de toda España obteniendo un premio. Ha sido Luis Alberto Calso Molina, de 2.º MA.

Son dos triunfos de todos los alumnos que han participado en estas competiciones juveniles. Dos triunfos "nuestros".

Festividad del Beato Juan de Avila

Con motivo de estas fiestas se celebraron unos actos deportivos en el campo Romasol. Vemos en la fotografía, entre otras personas, a los profesores señores Rvdo. D. Antonio Vera, doña Isabel Pérez Valera, D. Nicolás R. Santana, Sr. Burillo, D. José García (director del colegio "El Doncel"), señorita Carmina, señorita Marina Sainz-Bravo (directora de "Escuela del Hogar"), Rvdo. D. Eugenio Sánchez Vega y Rvdo. D. Luciano González Ossorio.

COLOQUIOS EN TORNO A LA ELECCION DE CARRERAS

Véase en este número una amplia información sobre los celebrados en el mes de abril.

